PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

no 49 '

POUR DIFFUSION IMMEDIATE LE LUNDI 8 SEPTEMBRE 1969

VISITE AU CANADA DE MONSIEUR JEAN-MARC LEGER, SECRETAIRE EXECUTIF PROVISOIRE DE L'AGENCE DE COOPERATION CULTURELLE ET TECHNIQUE

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, monsieur Mitchell Sharp, annonce que monsieur Jean-Marc Léger, Secrétaire exécutif provisoire de l'Agence de Coopération culturelle et technique, visitera Ottawa à partir du lundi 8 septembre.

Lors de la première Conférence des pays entièrement ou partiellement de langue française convoquée à Niamey par le président Diori du Niger en février 1969 et à laquelle le Canada a participé de façon active, il a été décidé d'étudier la création d'une Agence de Coopération culturelle et technique et d'en confier le Secrétariat provisoire à monsieur Léger. Sa visite s'inscrit donc dans le cadre des consultations qu'il a entreprises depuis la Conférence de Niamey auprès des pays susceptibles de faire partie de l'Agence.

A Ottawa, monsieur Léger sera reçu par le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, avec qui il s'est déjà entretenu en mai dernier. De plus monsieur Léger rencontrera monsieur Jean-Pierre Goyer, Secrétaire parlementaire du Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, et aura des séances de travail avec des hauts fonctionnaires. Ces entretiens porteront sur l'Agence et ses activités.

On trouvera ci-joint une courte biographie de monsieur Léger.